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Muy bien, empecemos. Esta es nuestra actualización de la profecía, primer servicio. Tenemos dos servicios, 

el primero de los cuales es la Actualización de la profecía bíblica que hacemos semanalmente. Y luego el 

segundo servicio es el sermón que es un estudio verso por verso a través del Libro de Santiago actualmente. 

Y si el Señor quiere, hoy terminaremos el tercer capítulo. En realidad, mirando realmente hacia adelante 

este pasaje en particular. Es un pasaje de la Escritura que Dios ha utilizado en mi vida a lo largo de los años 

de manera profunda. Vamos a ver cómo es que podemos discernir entre la sabiduría de Dios o la sabiduría 

del mundo. Es la sabiduría de Dios y la voluntad de Dios. Así que será en vivo a las 11:15 a.m. Hora de Hawaii 

para aquellos que se unan a nosotros en línea. Y también para aquellos de ustedes en línea, si usted está 

viendo a través de YouTube o Facebook, te animamos a  ir directamente a la página web para ver la versión 

sin censura, en la totalidad, ininterrumpida de la actualización de hoy. Y con eso, vamos a empezar.  

Hoy quiero hablarte sobre el peligro seductor de ponerse demasiado cómodo en este mundo con todo lo 

que ha ocurrido, está ocurriendo ahora, y ciertamente está a punto de suceder. Y por eso, quiero decir que 

hay algo muy sutil, casi subliminal, una sensación de que con la reciente flexibilización de las restricciones, 

que podemos bajar la guardia. Y la razón por la que esto es tan peligroso es que se trata de un refuerzo de 

esta noción de que podemos sentirnos como en casa en este mundo, que no es nuestro hogar. Si me 

preguntaran qué es lo que pensaba que era uno de los principales propósitos de la profecía bíblica que no 

sea para que uno llegara a un conocimiento salvador de Jesucristo, esto sería. Y voy a explicar lo que quiero 

decir con eso. Uno de los principales propósitos de la profecía bíblica es conseguir que aflojemos nuestro 

agarre cada vez más estrecho en este mundo y las cosas de este mundo lo que nos hace desviar la atención 

de Jesús y el inminente arrebatamiento de la iglesia.  

Es por esta razón que las Escrituras están repletas con un pasaje tras otro; es este hilo conductor en toda la 

Escritura sobre ser tan terrenal que no somos nada celestiales. Y no, yo no lo hice al revés. Déjame intentarlo 

de nuevo. Podemos ser tan terrenales que no somos de ningún modo celestiales. Ahora lo has oído decir, 

creo que fue Mark Twain quien lo dijo, que podemos ser tan celestiales que no sirvamos para nada en la 

tierra. Y no puedo estar más en desacuerdo. Lo cierto es lo contrario. Porque son los que son de mente 

celestial que son de lo más terrenal Y esto es lo que dice la Escritura. Sólo voy a compartir con ustedes 

algunos de los muchos. 1 Juan, Capítulo 2 comenzando en el versículo 15, el apóstol Juan, "No ames al 

mundo ni a nada del mundo. Si alguien ama al mundo el amor al Padre no está en él. Porque todo en el 

mundo, la lujuria de la carne, la lujuria de los ojos y la soberbia de la vida, no viene del Padre sino del 

mundo. El mundo y sus deseos pasan, pero quien hace la voluntad de Dios vive para siempre". En otras 

palabras, no te apegues demasiado a este mundo porque está pasando. No eches tus raíces demasiado 

profundo en el suelo temporal de este mundo porque no va a durar para siempre. Está muriendo. Se está 

muriendo. Así es como usamos la frase "pasar". El mundo se está muriendo.  

¿Por qué quieres invertir y como diría Jesús en el capítulo 6 del Evangelio de Mateo, “No acumulen para 

ustedes tesoros en la tierra donde la polilla y el óxido pueden destruir y el ladrón puede entrar y robar”? En 

cambio, invierte en el Cielo. Tengan una mente celestial, invertido en el cielo. Pienso en Isaías el profeta que 

por el Espíritu escribe que es "Aquel cuya mente se mantiene en Ti". Es un verso local, es un verso local. "Lo 

mantendrá en perfecta paz". [Paz perfecta] En otras palabras, mi mente  permanece en Él, en el Cielo. Estoy 

mirando al cielo porque allí es donde está mi tesoro. Y donde está mi tesoro allí estará también mi corazón. 

Hombre, si quieres acusarme de ser demasiado celestial, adelante. [Risas] Capítulo 3 de Filipenses 

comenzando en el versículo 20, el Apóstol Pablo - Me encanta esto. "Porque nuestra ciudadanía está en el 

cielo, de la cual también esperamos ansiosamente un Salvador, el Señor Jesucristo, que transformará 

nuestros cuerpos [No puedo esperar] de nuestro humilde estado en conformidad con el cuerpo de su gloria  
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[Nuestros cuerpos glorificados] por el ejercicio del poder que Él tiene hasta someter todas las cosas a sí 

mismo".  

Creo que fue - espero que no lo estropee, y no me acuerdo de memoria, quién dijo esto, pero no somos 

ciudadanos de la Tierra que van al Cielo. Somos ciudadanos del cielo navegando por nuestro camino aquí en 

la Tierra. Nuestra ciudadanía es - Soy un ciudadano, no de este mundo. Mi ciudadanía está en el cielo. Ahora, 

para mí personalmente, soy un ciudadano americano de nacimiento, no por nacimiento, pero obtuve mi 

ciudadanía, mi ciudadanía americana cuando tenía 18 años porque mis padres obtuvieron la ciudadanía 

después de estar en el país durante cinco años. Así que esta idea de la ciudadanía: Puedes decir que soy un 

ciudadano estadounidense, está bien, pero realmente soy un ciudadano celestial. Soy un ciudadano del 

cielo. Hebreos 13:14, el escritor de Hebreos dice, "Porque aquí no tenemos una ciudad duradera sino que 

buscamos la ciudad que ha de venir". ¿Ves el tema aquí? el denominador común y el contraste entre no 

duradero y eterno, que pasa y no pasa nunca ¿temporal y eterno? Juan Capítulo 15 comenzando en 

versículo 18, ahora esto puede ayudar a explicar por qué es que especialmente en los últimos tiempos con 

todo lo que está pasando en el mundo, has perdido  muchos amigos de Facebook y Twitter y suscriptores de 

YouTube. ¿Debería seguir o entiendes el punto, ¿verdad? Escucha lo que dice Jesús. 

"Si el mundo te odia sabes que me ha odiado a mí antes de odiarte a ti. [Eso es algo bueno y aquí está el 

porqué, versículo 19] "Si fueras del mundo el mundo amaría a los suyos. [Oh, ten cuidado cuando todos los 

hombres hablan bien de ti] En realidad vamos a hablar de eso en un momento. Me estoy adelantando. Pero 

"Si fueras del mundo el mundo amaría a los suyos, pero como tú no eres del mundo, pero te elegí a ti del 

mundo, por esto, el mundo te odia". El mundo lo odiará y aquí está la razón. Porque primero odiaron a 

Jesús. Así que es una insignia de honor. Bueno, Santiago 4:4 esto es, si el Señor quiere, la próxima semana, 

ya que vamos a, si el Señor permite, terminar el capítulo 3 hoy. Pero Santiago y, de nuevo, yo creo que 

estamos empezando a, al menos eso espero aprecio esto sobre Santiago muy contundente, muy directo. 

Dice: "Ustedes adúlteros, ¿no saben que la amistad con el mundo es hostilidad hacia Dios? Por lo tanto, 

quien desee ser amigo del mundo se hace enemigo de Dios". ¡Eso es fuerte! ¡Tiene que serlo! Porque esta es 

la verdad.  

¿Quieres que el mundo te ame? Bueno, entonces me parece que quieres ser complaciente con los hombres. 

Y también me parece que temes al hombre, y eso es una trampa. Y si temes al hombre, no puedes, ni quieres 

temer a Dios, y a la inversa, si temes a Dios, no temerás al hombre. Esto es lo que pasa. Estaba pensando en 

esto. El mundo va a odiarme, de acuerdo. Bueno, quiero que me gusten. Quiero que mis posts les gusten. 

Bien, voy a dejar ese ahí. No voy a seguir insistiendo en eso. Pero aquí está el problema con eso. El mundo 

no me gusta. Por mucho que lo intentes, el mundo siempre te va a odiar y ya te odia, así que tengas una 

buena tarde. Bien, Pastor, ¿por qué empezando de esta manera? Porque quiero centrarme en una profecía 

específica, que si se entiende debería lograr todo esto por sí solo. Y por lograr todo esto,  me refiero a la 

realización que este mundo al que nos aferramos tan fuertemente está en la cúspide de la ira de Dios 

proféticamente. ¿Qué estamos haciendo? ¿Por qué nos aferramos tanto? Perdonen la ilustración y la 

comparación, pero es realmente como si el mundo estuviera con soporte vital. Y esto debería tener el efecto 

tan necesario de conseguir que dejar de lado este mundo y quitar nuestros ojos de este mundo y poner 

nuestros ojos en Jesús y mira hacia arriba porque Jesús  ¡viene, y el arrebatamiento es inminente! 

La profecía en la que quiero centrarme se refiere a la tribulación de 7 años específicamente el gobierno 

global, la economía global y la religión global. Aunque haya varios pasajes proféticos que predicen esto, no el 

menor de los cuales es Daniel, que es una profecía sobre el reino global final que va a ser un reino 

aplastante, Daniel 7:23, quiero llamar su atención a un verso en particular.  
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Lo hemos cubierto en anteriores actualizaciones, y su Apocalipsis 18:23. Esta es una profecía sobre la caída 

de Babilonia y Juan escribe: "La luz de una lámpara no brillará más en ti, y la voz del novio y de la novia no se 

oirá más en ti. [Y aquí está el porqué] Porque tus mercadores eran los grandes hombres de la tierra, porque 

por tu hechicería todas las naciones fueron engañadas". Si me permites, me gustaría usar dos palabras con 

esta profecía. Primero: brujería, porque en el idioma original es pharmakeia de donde se obtiene farmacia o 

farmacéutico. Y me gustaría tomar esto "todas las naciones" y utilizar la palabra "global". Entonces, ¿puedo 

decir "global" o "salud mundial"? Supongo que eso es un sí, entonces. Muchas gracias. Si me permite, quiero 

explicar por qué es que esta profecía específica puede, de hecho, estar más cerca de su cumplimiento de lo 

que podemos empezar a comprender. Por favor, no quiero parecer sensacionalista o ser provocador. Tengo 

que confesar que esto tiene la propensión a ser, y utilizaré la expresión "cambio de juego" en todo el sentido 

de la palabra. Esto - esto es un - wow, tengo que dar un paso atrás en este caso. ¿Estoy viendo esto bien? 

¿Ver qué bien? Bueno, vamos a seguir adelante y en este momento - ¿Cómo es eso de estar al borde? 

Vamos a terminar el YouTube y Facebook livestream y redirigirte a la página web si aún no estás allí. 

Lo que sigue proviene de un documento de la Organización Mundial de la Salud de 56 páginas también 

conocido como OMS, un archivo PDF descargable, tenemos el enlace a ella en la página web, con el título, 

"Novena reunión del Grupo de Trabajo sobre el Fortalecimiento Preparación y respuesta de la OMS a las 

Emergencias Sanitarias". Por lo que tengo entendido, se trata de un propuesta de borrador que se refiere a 

un, "Tratado Pandémico" [Tratado de Pandemia] ante la Asamblea de la Salud de la OMS celebrada en 

Ginebra, Suiza. Y en realidad estaba programado para comenzar hoy, 22 de mayo, hasta este sábado, 28 de 

mayo. Si se aprueba, se cree que un total de 194 estados miembros, países, cederían su soberanía nacional a 

la Organización Mundial de la Salud, aparentemente con un golpe de bolígrafo. Ahora he hecho esto; tú 

también puedes hacerlo. Existe un debate sobre el número real de naciones en la Tierra. Algunos dicen que 

hay 194. Así que esto sería todas las naciones de la Tierra. Y en realidad, técnicamente eso es correcto; sin 

embargo, están los que dicen bien, hay realmente 197. Y aquí está cómo llegan, y sólo digo esto entre 

paréntesis. Si reconoce a Palestina como un país o un estado, que se sumaría a ese número. Y por cierto, no 

hagas eso porque eso no es Palestina. Eso es Israel. Y no existe tal cosa como un palestino, por cierto. Y la 

razón por la que fue llamada Palestina es porque Roma, cuando conquistaron Jerusalén y dispersaron a los 

judíos, le pusieron el nombre del archienemigo de los judíos. ¿Quiénes eran los archienemigos de los judíos? 

Los filisteos. Así que Filistea es una transliteración de Filistea, por lo tanto, Palestina. Por eso se le llama se 

denomina Palestina. No es Palestina. Bien, me siento mejor ahora que me he quitado eso de encima.  

Crecí toda mi vida diciéndome que era palestino por parte de mi madre. Y entonces me salvo, y me doy 

cuenta de que oh, no, no lo soy. ¿Quién soy yo? Soy un cristiano; eso es lo que soy. Así que hay que tener en 

cuenta que técnicamente hay 194 naciones en la Tierra  reconocidas por las Naciones Unidas y, por 

supuesto, la Organización Mundial de la Salud. Ahora proporcionamos un enlace también a la página web de 

la OMS que enumera todas estas naciones en orden alfabético. Y quiero sólo leerte algunos de los que están 

en esa lista. Australia, Canadá, China, [China] Egipto, Francia, Alemania, India, Israel, Japón, México, Rusia, 

Sudáfrica, Turquía, Ucrania, Emiratos Árabes Unidos, Irán, República de Corea, y por último, pero no menos 

importante los Estados Unidos de América, sólo por mencionar algunos. El punto es que todas las naciones 

de la tierra. Salud mundial, todas las naciones de la tierra, Salud Mundial. Fíjense en eso.  

Esto es de la página 3 párrafo (c) citando, "Dentro de la categoría de sistemas y herramientas, temas 

prioritarios coherentes incluyen la integración de las capacidades básicas para la preparación de 

emergencias, y la vigilancia, fortalecimiento de la capacidad y los sistemas para compartir automáticamente 

información de emergencia en tiempo real, incluyendo la secuenciación genómica". Esto va a salir de nuevo. 

En otras palabras, datos en tiempo real que es automáticamente compartido y recogido.  
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"A medida que se recoge, se comparte automáticamente, de forma digital, como parte de un [Y verás esto 

en todo el documento, muy clave] Salud Única". Y por cierto, en el documento se escribe con mayúsculas 

"Salud Única", hmm. "Un enfoque de salud que estandariza formularios para compartir información [Y esto 

es importante] verificación de eventos". Ahora hemos hablado de esto en el contexto de tecnología 

blockchain, que en su forma más simple puede entenderse como un sistema de verificación. Así que una 

transacción, o vamos a utilizar su palabra "un evento, evento digital" cuando se verifica, entonces es añadido 

como un bloque a la cadena. Pero tiene que ser verificado. Eso es la tecnología en su propia forma más 

sencilla en términos de comprensión. "Así como [Sigo citando] un incentivo para compartir información  

internacional por ejemplo, indiscriminadas restricciones de viaje, información errónea y/o estigmatización". 

Aguanta esto; volveremos a eso en un momento. 

Esta es la página 6, párrafo (h) "aplicación de [Aquí está de nuevo] un enfoque de Salud Única relacionado 

con la prevención y la vigilancia". Oh, ¿prevenir un brote/pandemia/difusión? Sí. Oh, hmm. Probablemente, 

sin duda ya ha escuchado lo último? ¿Has oído lo último? Esa es siempre una buena manera de empezar y 

llamar la atención de alguien. No, ¿qué? Viruela del mono. ¿Oh? Esto es de la página 12 párrafo 34. Se pone 

peor. "El intercambio rápido y amplio de patógenos, para una vigilancia eficaz y el desarrollo oportuno de 

productos de respuesta médica como el diagnóstico terapéutico y vacunas". Por cierto, he hecho una 

búsqueda. Puede hacerlo en un archivo PDF. Y acabo de buscar la palabra "vacuna". Está ahí 33 veces en un 

documento de 56 páginas. Todavía citando, escucha esto. "Se ha observado el sistema BioHub de la OMS 

[sistema BioHub, hmm] que actualmente está en fase piloto y solicitó la necesidad de consulta de los estados 

miembros sobre la cocreación de dicho sistema [¿Como el sistema de la bestia?] [Sí]  

"En particular su relación con los existentes instrumentos de vigilancia e iniciativas en curso a nivel nacional 

y regional en todo el mundo". Ahora aquí, las dos cajas resaltadas en la página 36 dicen lo siguiente, y cito. 

"La OMS debería desarrollar un mecanismo para que los Estados Partes [Aquí está de nuevo] compartan 

automáticamente en tiempo real información de emergencia, incluyendo la secuenciación  necesaria para la 

OMS para la evaluación de riesgos que se basan en los datos regionales y sistemas digitales globales". Eso es. 

Sistemas digitales globales, BioHub. Todavía citando, "La OMS debería desarrollar opciones para fortalecer y 

en su caso, construir secuenciación genómica global con infraestructura para maximizar esta tecnología 

crítica como un componente de la futura preparación y respuesta ante una pandemia". Permítanme resumir. 

Este es un documento voluminoso relacionado con el poder que tendrá la Organización Mundial de la Salud.  

Número 1: Autoridad para instituir cierres. [Pregunte a Shanghai, China] Número 2: Autoridad para restringir 

los viajes. Número 3: Autoridad para aplicar la cuarentena obligatoria. Número 4: Autoridad para 

implementar pasaportes de vacunas. Número 5: Autoridad para vigilar, rastrear y localizar. Número 6: 

Autoridad para ordenar [obligar] pruebas y vacunación. Número 7: Autoridad para realizar y compartir la 

secuenciación genómica. Y el número 8 por último, y esto no es exhaustivo: La autoridad para censurar lo 

que consideren como desinformación, y dicen que también la estigmatización. Me parece muy arbitrario. 

¿Te sorprendería saber que ya están haciendo esto básicamente? Es casi como una ratificación, una 

formalización de lo que ya hacen hasta ahora. Bien, por favor, sepa que esto es sólo una pequeña muestra 

de todo lo que está en este  propuesta, y basta con decir, se lee como el Libro del Apocalipsis. Y tal vez 

incluso podría tomar un paso más allá y sugerir que se lee textualmente como el Libro del Apocalipsis hasta 

la ceja del mosquito, y sí, los mosquitos tienen cejas. Así de específico es.  

Usted podría, en efecto, tomar este documento y hacer una referencia cruzada con profecías específicas y 

pasajes del Apocalipsis, y añadiré a Daniel a eso también. Así de específico es. Ejemplo, sólo uno, y lo 

conoces bien. 



Actualización de Profecía Bíblica – 22 de mayo de 2022 
No Te Acomodes 

JD Farag 

5 
Fecha de la versión: 22 de mayo de 2022 

 

El capítulo 13 del Apocalipsis describe con especificidad un sistema digital que tiene que estar en su lugar, 

como un BioHub, global, Mundial de la Salud,  sistema digital de verificación. Porque, si no, ¿cómo van a 

saber ¿se ha recibido la marca o no? Porque la especificidad de la profecía es tal que no puedes comprar o 

vender a menos que tengas la marca. Bueno, ¿cómo van a saber si tienes o no la marca? Oh, un sistema de 

verificación digital BioHub que verifica tus credenciales. Déjame - déjame arruinar tu día aún más. Estaba 

pensando en esto. De hecho, estaba hablando con mi hijo sobre esto, muy interesante. Ya sabes cómo es 

eso de que si publicas algo que no va de acuerdo con la narrativa, que te suspenderán tu cuenta? Bueno, 

tendrán ese control con esta tecnología. Ya está en su sitio. Así que en vez de tener tu Twitter suspendido - 

añorarás los días que tienes tu cuenta de Twitter suspendida  porque en la tribulación de 7 años la 

tecnología será tal que suspenderán tu cuenta bancaria porque no estás verificado.  

Necesitamos verificación, autentificación. Es eso, ¿verdad? Autenticación, lo siento. Necesitamos esa 

verificación para poder realizar la transacción. Así que vas a - "Bien, bueno, Voy a ir en línea y comprar eso". 

Bien, intenta iniciar sesión. He olvidado mi contraseña. Bien, envíame una nueva contraseña. Introduce tu 

dirección de correo electrónico. ¿Por qué me miras así? ¿Cuántas veces has hecho eso? Lo hago todo el - 

¿Cuál era mi contraseña? Oh, no tienes que preocuparse por eso porque lo escanearemos. Esas son tus 

credenciales para iniciar sesión. Pero no importa si recuerdas tu contraseña porque no estás verificado y no 

tienes acceso. Ni siquiera se puede comprar en línea. Has sido suspendido hasta que puedas demostrar y 

autenticar y verificar su estado. ¿Parece esto demasiado inverosímil? Ya hemos probado de esta copa, ¿no 

es así? Sí, lo sé; yo mismo lo hice. Esta última semana ha sido muy agradable. Ha sido un soplo de aire fresco, 

juego de palabras, no tener que llevar una máscara para ir al banco o a la tienda.  

Y tengo que confesar; voy a ser muy sincero contigo, que en realidad me dije a mí mismo, por lo que titulé la 

actualización así, Me dije a mí mismo, Hombre, yo podría acostumbrarme a esto. Esto es bonito. Esto es - 

quiero decir - podría sentirme cómodo con esto. Y es como si el Espíritu Santo que va (moviendo la cabeza 

no) no te pongas demasiado cómodo. Y, por supuesto, mi esposa no ayuda cuando empieza enviándome 

cosas sobre cómo están diciendo que van a imponer aquí. Así que como dije, sólo voy a arruinar más tu día. 

Pero agárrate bien a ese soplo de aire fresco. No te pongas demasiado cómodo. ¿Y me atrevo a decir que 

eso es algo bueno? Voy a volver a cómo empezamos y luego lo llevaremos a su fin de la misma manera que 

empezamos. Este es el propósito de la profecía bíblica. Es para que nos desprendamos de nosotros mismos, 

a desconectarnos, despojarnos de nosotros mismos, de este mundo moribundo, no es nuestro hogar. Hace 

tiempo que hemos extendido nuestra bienvenida en este mundo, no en nuestro hogar.  

Me refiero a todas las profecías; deberían tener el efecto de, quiero decir, incluso si estamos sosteniendo el 

mundo así, es como si estas profecías tuvieran el efecto de arrancar nuestros dedos de aquello a lo que nos 

aferramos con tanta fuerza. Ya sabes lo que pasa cuando no vas a estar mucho tiempo en un lugar, no te 

pongas demasiado cómodo. Ahora, cuando vengas aquí te diremos algo como oye, siéntete como en casa, 

ponte cómodo, me alegro de que estés aquí. Pero no te pongas demasiado cómodo porque no vamos a estar 

aquí mucho tiempo. Sólo estamos alquilando. [Risas] Quiero decir que no vas a hacer mejoras en el hogar en 

una casa que estás alquilando, ¿verdad? Eso no estaba en mis notas, como probablemente puedes decir, 

pero a falta de una mejor ilustración, esto es - no soy dueño de esto. No voy a estar aquí mucho tiempo. No 

tengo la propiedad de esto, la ciudadanía aquí en esto, entonces, ¿por qué iba a invertir en ella? No voy a 

estar aquí para disfrutarlo. Así que ten un toque ligero y no te pongas demasiado cómodo.  

Un momento, Pastor, ¿qué pasa con el sobre el cristiano que está caminando con el Señor y enamorado del 

Señor, y ardiendo por el Señor, como el Apóstol Pablo, nada me conmueve... Quiero decir que estoy cómodo 

en el sentido santificado independientemente de lo que ocurra en el mundo porque estoy seguro en Cristo. ¡ 
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¡Alabado sea el Señor! No me refiero a eso. A lo que me refiero es que todos tenemos esta proclividad, a 

falta de una palabra mejor para acomodarnos demasiado. Y esto es algo bueno porque necesitamos esos 

recordatorios, y, de nuevo, la Escritura está repleta con un pasaje tras otro diciendo que sólo estamos de 

paso somos peregrinos. Eres... Odio usar la palabra palbra "alien/extranjero" porque es como (Cantando la 

melodía de "Encuentros cercanos del tercer tipo") No, en serio, se me acaba de ocurrir esto. Cuando 

emigramos por primera vez a Estados Unidos yo tenía nueve meses, y tenía una tarjeta de extranjero [alien 

en inglés]. No soy un extranjero, pero fui un alien, alien/foreign, un extranjero. Soy un extranjero. Soy un 

extranjero. Estoy de paso. No voy a estar aquí mucho tiempo. Entonces, ¿por qué estás cavando tus raíces 

tan profundas? ¿Por qué te agarras tan fuerte? ¿No ves lo que está pasando y lo que viene?  

De nuevo, no quiero ser sensacionalista, pero si esto sucede, y no tengo ninguna razón para creer que no lo 

sucederá, dado lo que he leído y visto e investigado. Quiero decir, decir que es un cambio de juego es casi un 

eufemismo porque es como si con el trazo de un bolígrafo, y usaré una metáfora más moderna, el clic de un 

ratón, si lo prefieres, todas las naciones de la tierra van a ceder su soberanía a la Organización Mundial de la 

Salud. Y la Organización Mundial de la Salud con todas las naciones de la tierra ahora tiene el control, y 

quiero decir pueden hacer lo que quieran, cuando quieran, y no es bueno, pero es bueno para nosotros 

porque es un recordatorio, oh sí, en realidad, tráelo. Porque si ustedes hacen eso, estarán cumpliendo con 

esto. ¡Si! [Aplausos] ¡Alabado sea el Señor! Así que si esto baja, ¡nosotros subimos! ¡Si! [Aplausos]  

Quiero subir, ¿tú no? Me encanta como lo ha dicho uno: Yo no tengo absolutamente ningún problema en mi 

vida ahora mismo que el arrebatamiento no va a resolver. Piénsalo, ¿verdad? Me refiero a no más - quiero 

decir, no más alquiler, no más enfermedad, no más - simplemente no más muerte, no más cucarachas. 

Espero que no haya más - no importa. Es una cosa. Vale, sé que estoy aligerando un poco aquí, pero tal vez 

sea necesario un poco de liviano aquí. Pero la mencionada profecía de Apocalipsis 18:23 y las muchas 

profecías como ésta sobre este engaño global de todas las naciones de la tierra se está cumpliendo, incluso 

ahora. Y lo diré de nuevo por último, a el riesgo de una simplificación excesiva, no vamos a estar aquí mucho 

más tiempo, así que no te pongas muy cómodo aquí. Para aquellos que no han nacido de nuevo creyentes 

en Jesucristo, Yo, y por favor, escucha mi corazón, Te imploro hoy, ¡hoy es el día!  

Puedes escapar - voy a usar esa palabra - todo lo que viene sobre la tierra en el arrebatamiento de la iglesia. 

Porque todos los que se salvan nacen de nuevo del Espíritu de Dios, cuando suene la trompeta, (Aplausos) 

van a ser arrebatados en un abrir y cerrar de ojos. Eso no es ni un parpadeo. Eso es una fracción de una 

fracción de una fracción de una fracción, de una fracción de fracción de segundo, así de rápido. Y vamos a 

salir del corruptible, de nuevo, que sólo - no puedo esperar a que - dejar de lado el viejo cuerpo, y nos van a 

dar nuestros cuerpos glorificados, y nos vamos a poner al día. Los muertos en Cristo van a resucitar primero, 

la resurrección corporal. Ellos se van a levantar primero, dados sus nuevos cuerpos, y luego vamos a 

encontrarnos con el Señor en el aire ¡y para siempre con el Señor! Esto es más real que las cómodas sillas en 

las que están sentados en esta mañana. Y no te pongas demasiado cómodo en esas cómodas sillas tampoco.  

Esto es más real que las cómodas sillas en las que están sentados hoy, lo que acabo de decir sobre el sonido 

de la trompeta y los muertos en Cristo resucitando primero, y nosotros que estamos vivos y permanecemos 

seremos arrebatados, arrebatados. Y el propósito principal de estas Actualizaciones de la Profecía, que es 

realmente el principal propósito de la profecía bíblica, es la buena noticia de la salvación que se encuentra 

en la persona de Jesucristo, el Evangelio de Jesucristo.  

¿Qué es el Evangelio? Bien, el Apóstol Pablo cuando escribe a los Corintios en el capítulo 15, los primeros 

cuatro versículos, dice que el Evangelio, la buena noticia es que Jesús vino, murió y fue enterrado, y resucitó 

al tercer día.  
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La primera vez que el Apóstol Pablo menciona el Evangelio en su primera carta a los Tesalonicenses donde 

dice el Evangelio es que Jesús vino, fue crucificado, fue enterrado, y resucitó al tercer día, y volverá de nuevo 

un día pronto y muy pronto ese es el Evangelio, la buena noticia. Y eso es lo que significa estar salvo. ¿Me 

están salvando de qué? Lo lanzamos por ahí. Sí, estoy salvo. ¿Lo estás? ¿De qué fuiste salvo? Oh, del infierno 

para toda la eternidad. ¿Cómo es eso? Porque Dios amó tanto al mundo, y a mí en el mundo que dio a su 

hijo unigénito para que todo aquel que quiera creer en Él no perezca en el infierno por toda eternidad sino 

que tenga vida eterna. Por eso. Eso es el Evangelio. Esa es la buena noticia.  

Ahora hacemos este ABC de Salvación sólo porque es una muy simple explicación de la salvación. No es la 

única manera de compartir el Evangelio, la buena noticia, y cómo ser salvo, pero es una manera, y es una 

manera muy simple. Y en realidad es incluso más simple que A, B, C. Es tan simple como la B. Pero la A es lo 

que suele preceder a la B, y esto es reconocimiento, esta admisión, este llegar al lugar de comprensión de 

que soy un pecador, y como pecador, necesito un Salvador. Romanos 3:10 dice: "No hay nadie justo, ni 

siquiera uno". Nadie es bueno. Puede que seas una buena persona; no lo pongo en duda. Pero nunca serás 

lo suficientemente bueno. Y Romanos 3:23 nos dice por qué. Es porque "Todos han pecado y están 

destituidos de la gloria de Dios". Todos hemos errado el tiro. Es un término de tiro con arco; para pecar, 

fallas en la diana, no alcanzas la norma perfecta de justicia  de Dios, y todos hemos pecado y nos quedamos 

cortos. ¿Qué vamos a hacer al respecto?  

Bueno, ahí es donde Romanos 6:23 entra en juego. Y comienza con las malas noticias primero, que es 

básicamente la pena de muerte. "Porque la paga del pecado es la muerte". Hemos pecado, todos hemos 

hemos sido condenados a muerte. Esas son las malas noticias. Ahora, ¿estás listo para las buenas noticias? 

La buena noticia es que "El don de Dios [Gift of God] es la vida eterna en Cristo Jesús nuestro Señor". Por eso 

hacemos el ABC. Es una simple explicación. Eso es todo lo que es. No lo conviertas en una fórmula. No críes 

una lista de tareas pendientes. Hombre, cuando vine a Cristo, así es como fue básicamente. Pero si me 

hubieras dicho que esto es, ya sabes, lo que acabas de hacer, Yo habría sido ¿eh? Quiero decir, en primer 

lugar, yo estaba - quiero decir tan simple como A, B, C - no, sólo he orado y creído y puse mi confianza en el 

Señor. Y así me dormí. Y me desperté a la mañana siguiente y era una nueva creación en Cristo. Y fui salvo, y 

fui nacido de nuevo del Espíritu de Dios, y ahora tengo el Espíritu Santo que me habita. Y aquí está la cosa: 

Yo no tuve que hacer nada. No tuve que marcar ninguna casilla. No tuve que ducharme antes de venir a 

bañarme. [Risas] No he usado esa desde hace tiempo. Te voy a dar un momento en ese caso. No he tenido 

que "arreglar mi vida primero". No, vine a Él como un pecador. Y como mi Salvador, me salvó. ¡Me ha 

salvado!  

Y esta es la B, y es muy central, y por favor, de nuevo, no lo conviertas en una fórmula. Con la A, llegar a la B, 

y cuando lleguemos a la C, es por la B. Realmente es tan simple como B, creer. Cree en tu corazón que 

Jesucristo es el Señor. Romanos 10:9-10 dice, "Si crees en tu corazón que Dios resucitó a Jesús  de entre los 

muertos, serás salvo". Y por último la C es de llamada o "confiesa con tu boca el nombre del Señor". Esto es 

Romanos 10:9-10. También dice: "Si confiesas con tu boca: "Jesús es el Señor" y creas en tu corazón que Dios 

lo resucitó de entre los muertos, serás salvo". [Y aquí está la razón, y esto es clave] "Porque es con tu 

corazón que crees y eres justificado y es con tu boca que confiesas y eres salvo". 

Y Romanos 10:13 dice por último, "Todos los que invoquen al nombre del Señor serán salvos". ¿Puedo volver 

a esa palabra "justificada"? ¡Me encanta esa palabra! Es una palabra genial. ¿Sabes por qué? Porque es una 

de esas palabras que dicen lo que realmente es. Estoy "justificado". ¿Sabes lo que significa? Cómo si nunca 

hubiera pecado. ¡Esa es una palabra genial! ¡Estoy justificado! ¡cómo si nunca hubiera pecado!  
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Porque de nuevo, Isaías, por el Espíritu, dice, "Que aunque nuestros pecados sean rojos como la grana Él los 

hace blancos como la nieve. Y Él los aleja tan lejos como el Oriente está del Occidente y no se acuerda más 

de ellos". Es como si nunca hubieras pecado. ¿Cómo funciona eso? Bueno, esa es la buena noticia de la 

salvación en Jesucristo porque mira, Jesucristo tomó tu pecado y mi pecado sobre sí mismo, y Él pagó por 

ello, y le costó todo. Y Él nos compró. Es como cuando se redime algo, ¡nosotros somos redimidos! Pagó el 

precio en su totalidad. Hemos sido comprados por su sangre. No somos nuestros sino comprados por un 

precio. Él pagó el precio, y luego Él nos ofrece el regalo que pagó. Y un regalo es - lo sé esto es muy profundo 

- pero un regalo es un regalo no una compra. Porque si lo pagas, ya no es un regalo, es una compra. No, Él lo 

compró, y nos lo ofrece como un regalo que recibimos que Él pagó, que Él compró. 

Antes de terminar con el  "Testimonio de Pero Dios" de hoy, Sólo quiero decir por último, por favor, No hago 

suposiciones para nadie en esta iglesia que tengo el privilegio de ser pastor, ni para nadie que podría estar 

viendo en línea que, por cierto, es por lo que estás viendo en línea, el Señor te llevó a este video porque hoy 

es el día de la salvación. Por favor, por favor, por favor no retrase ni posponga la decisión más importante de 

tu vida para la vida eterna. Bueno, hemos terminado con estos testimonios, que han sido simplemente muy 

alentadores. El de hoy viene de CJ Torres que escribe, "Querido pastor JD, estaba escuchando los 

testimonios que has estado transmitiendo en sus actualizaciones de la Profecía de la miríada de formas en 

que Dios ha rescatado a la gente de los mandatos y sus consecuencias. Pensé en añadir lo que Dios ha hecho 

por mí con respecto a esto también, aunque sea para tu ánimo.  

Cuando el mandato fue anunciado por primera vez en mi lugar de trabajo en la costa este de Estados Unidos 

en septiembre, Decidí en ese momento que buscaría una exención pero también estaría preparado para 

perder mi empleo si fuera rechazado. Alabado sea el Señor que mi exención fue concedida pero con la 

condición de que necesitaba someterme a las pruebas semanales a partir del Año Nuevo. Todavía no estaba 

contento con porque estaba convencido de que las pruebas eran inútiles y sólo un teatro médico, pero 

pensé en seguir adelante con él y ver cómo iba. Bueno, le pregunté a Dios si era posible, si hay una manera 

de que Él pudiera librarme [Por cierto, siempre que dices, Dios, si hay una manera que posiblemente puedas, 

hay un silencio celestial. Silencio; acaba de orarlo, acaba de decirlo, ¿has oído eso? ¿Si es posible? Oh, ¿es 

imposible para ti? Perfecto. Porque si todavía es posible para ti, es imposible para mí porque todavía estás 

tratando de hacerlo con la energía de tu propia fuerza. 

No pretendo predicar un sermón al compartir este testimonio. Volveré a hacerlo. Pero esto tal vez es para 

alguien aquí hoy. Es el Dios de lo imposible. ¿Hay algo demasiado difícil para el Señor? Sabes que a veces, y 

yo soy tan culpable de ello como el que más, oramos demasiado bajo, oramos demasiado bajo. Pienso en 

todas las veces en los Evangelios donde leemos que Jesús, suavemente por cierto, no con enfado, decía a los 

discípulos, "Oh, ustedes de poca fe". ¿Por qué tu fe es tan pequeña cuando tu Dios es tan grande? Entonces 

Señor, si es posible... ¿Realmente acabas de orar eso, ¿es posible? ¡Mírame ahora! Y lo hizo] Le pregunté a 

Dios si había una manera de que pudiera liberarme de esta molestia semanal y la semana anterior a la que 

estaba programado para comenzar a someterme a esta prueba nos han dicho que trabajaremos desde casa 

de nuevo durante unas semanas debido a un aumento de casos en la oficina. Entonces, antes de que 

regresara a la oficina de nuevo, me ofrecieron de repente cambiar de puesto donde estaría trabajando a 

distancia durante un año y no se requiere ninguna prueba semanal. [Me encanta cuando Dios hace eso]. 

Así es como están las cosas por ahora, pero sólo quería compartir con ustedes cómo Dios me libró de algo 

que sentía profundamente era tan innecesario y sólo una manera de castigar a los que no están en la lista. 

Gracias por sus mensajes que ayudan a levantar nuestras almas cansadas y nos animan a seguir presionando 

hacia el premio del pronto regreso de nuestro Salvador. 
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¡Maranatha! Kapono, sube. Por favor, levántense. Sí, ¡alabado sea el Señor! [Aplausos] Tal vez tú también 

estés clamando al Señor para que te libere de una situación en la que te encuentres. Quiero animarte. Dios 

oye, Dios ve, Dios sabe, Dios se preocupa, Dios conocía esa necesidad incluso antes de que tú la necesitaras, 

y Él está preparado. Y todo lo que tienes que hacer es pedir, y confiar, y creer, creer que Dios hace lo 

imposible. Dios, eres el Dios de lo imposible y esto es imposible. Entonces, ¿puedes hacer esto? Oh, sí, 

puedo. No hay nada imposible para mí. Puedo hacerlo, y puedo hacerlo en exceso, en abundancia, por 

encima de cualquier cosa que hayas podido imaginar. ¿Podrías simplemente confiar en mí para hacerlo? Y 

mira lo que voy a hacer. Y Dios siempre lo hará a Su manera, en su tiempo y para su gloria. Sólo tienes que 

esperar y confiar en el Señor y ver lo que Él va a hacer. ¡Te quiere mucho! ¡Te quiere mucho! Padre del cielo, 

gracias. (Suspiro) Señor, esto es algo pesado otra vez. Pero Señor, ¡gracias! Porque es sólo  otro muy 

necesario recordatorio de lo cerca que estamos. Señor, por favor anima a los desanimados, fortalece a los 

cansados, y lo más importante, salva a los perdidos. Gracias, Señor. ¡Te amamos, Jesús, Maranatha! Ven 

pronto, Señor Jesús, en nombre de Jesús te lo pedimos, amén.   


